
令和6年度集団登校アンケートのまとめ

令和6年6月　　

PTA生活指導部

◇アンケート実施の背景と目的について

・生活指導部では長年に亘り集団登校時に危険個所のチェックを行い、ハザードマップの作成を行っ

ています。

・アンケート作成していただく協力委員、地区委員は毎年入れ替えがあるので、新しい視点で更新さ

れます。

・区内全部の情報があるため登下校時だけでなく、習い事、友達の家、公園などへの経路のチェック

にもご活用ください。

・印刷してすぐに見られるようにしていただけると便利です。

・ご家族で学区内の危険個所について話し合っていただきたいと思います。

◇アンケート結果から見えたこと（抜粋）

・新しく工場ができて交通量の増えた場所があります。

・車だけでなく自転車にも注意が必要です。

・全体的に交通量が増えたため、通学路を抜け道に使う車が見られます。

・交通ボランティアをされている方の存在を知り、ありがたいと感じられました。

・ゴミ収集日は車が多くなり危険度が増すようです。

・各地区ともリーダーが自覚をもって先導していて高評価でした。

◇謝辞

・集団登校への付き添い、旗振りを行っていただいた協力委員、地区委員、執行部のみなさまありが

とうございました。

・お忙しい中、ハザードマップとアンケートの作成にご尽力いただいた協力委員、地区委員のみなさ

まありがとうございました。

・毎日見守ってくださっている諸先生方、交通ボランティアの方々に感謝いたします。

◇最後に

全国で毎日のように子供が交通事故に巻き込まれるニュースを耳にします。

実際にはニュースにならない事故はもっとあると思われます。

それぞれの事故に被害者、加害者はいますが、どちらにもならないことが大切です。

交通ルールを守るだけでは不十分で、自己防衛を伝えることの重要さを感じます。

子供たちを交通事故から守るため、家庭、学校、社会で協力していけたら良いと思います。


